



Appel des Musulmans de Strasbourg du 4 juin 2010

à Monsieur Thorbjørn Jagland, Secrétaire Général du Conseil de l'Europe

Profondément meurtris par l'attaque sanglante d'une mission humanitaire venue porter assistance à la population assiégée de Gaza, par la répétition des crimes impunis de l'Etat d'Israël à l'encontre de la population palestinienne,

nous, Musulmans de Strasbourg, hommes et femmes de paix et de dialogue, respectueux du droit et des Institutions, adressons un appel solennel au Conseil de l'Europe, symbole de réconciliation entre les peuples, promoteur des droits de l'Homme et des valeurs de la démocratie sur notre continent.

Nous demandons instamment au Conseil de peser du poids de son autorité morale sur les 49 Etats membres, afin d'obtenir :

- **la levée du blocus de Gaza** et **l'acheminement immédiat et sans condition de l'aide humanitaire** nécessaire à la survie de sa population.
- **la constitution d'une commission d'enquête internationale** sur les violations des textes fondamentaux relatifs au respect et à la protection des Droits de l'Homme, par l'Etat d'Israël puissance occupante.
- **le déploiement d'une force internationale** garantissant au peuple palestinien une protection lui permettant de bénéficier de tous les droits tels que définis par la Convention Européenne des droits de l'Homme.

Driss AYACHOUR

Président du Conseil Régional
du Culte Musulman d'Alsace

Sabahaddin AYDEMIR

Président de la Mosquée Eyyub Sultan

Saïd AALLA

Président de la Grande Mosquée de Strasbourg

Mohamed BENAZZOUZ

Président de la Coordination des Associations
de Musulmans de Strasbourg